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COMPTE-RENDU RÉUNION CMJ 

RÉUNION DU 24 MAI 2023 (au collège Jean-Louis Etienne) 

Adultes présents : Monsieur POTHIER (Principal du collège), Madame BALARD (Référente Développement 
Durable du collège), Bruno VIDAL, Éloïse Caujolle (Directrice du Pole éducation mairie 
d'Aussillon). 

Adultes absents : Muriel ALARY (excusée) 

Jeunes ÉLUS présents : JULIEN Lalie, MAZEL Alan, MESSAFER Yanis, OUFRID Isleym, JULIEN Lucie, BENAMA Youcef, 
DOMERGUE Joris, KURYLO MARTIN Maël, MORENO-GIRAUD Karmela, MAZEL Thomas, 
MAMOU Emma,  

Jeunes ÉLUS absents : YUCA Gurkan, ERDOGMUS Mustafa, AKGUN Selvi, VIENS Lilou. (excusés) 

 

Secrétaire de séance : Bruno VIDAL 

Bruno et Éloïse, attendent les jeunes devant le collège. 

Ensuite Monsieur POTHIER (MP) proviseur du collège, accompagné de Mme BALARD (MB) référente Développement Durable du 
collège, nous accueille. 

Début de la réunion à 14 h 05. 

Monsieur POTHIER se présente et après un mot de bienvenue propose un tour de table pour faire connaissance. 

Bruno excuse les 4 jeunes absents. À son tour, MP excuse les jeunes Eco-délégués du collège qui n'ont pas pu se libérer. 

Madame BALARD nous parle de son rôle en tant que référente développement durable, ainsi que des actions mises en place avec 
les éco délégués. 

MP nous demande quels sont les projets sur lesquels nous travaillons actuellement et notamment ceux en lien avec la 
problématique du développement durable. 

Les jeunes du CMJ présentent leur projet-phare : "le calendrier Eco-citoyen". 

Ensuite, MP interroge les jeunes sur : qu'est qu'un comportement "écoresponsable" ? 

Un échange très riche s'en suit autour des idées suivantes : 

La participation à reflets et Rythmes. 

Et enfin Bruno demande aux jeunes de choisir la couleur du t-shirt du CMJ. Après un vote le "ORCHID GREEN" est validé. (7 votes 
pour et 4 votes contre). 

 

Pour conclure cette visite au collège, MP nous propose un goûter réalisé par le cuisinier du collège et écoresponsable, car il est 
réalisé avec des produits locaux issus de fournisseurs écolabellisés. 

Nous remercions monsieur POTHIER et Madame BALARD pour leur accueil et prenons congé. 

La réunion se termine comme prévu à 16h. 

 

 


